
Conseil Municipal du 26 novembre 2012 :

Interview de Monique Thomas par le journal « RESISTE » :

 « Exprimer ma singularité politique »
 

 « Resiste » : Votre intervention au dernier Conseil Municipal  sur les orientations budgétaires pour 
2013 a été remarquée .

Monique Thomas : J’ai  dénoncé la baisse de la dotation de l’Etat ; son désengagement pour la 
commune s’amplifie et se situe à hauteur de moins 206000€ ; l’austérité se poursuit avec le 
gouvernement socialiste et prolonge les politiques  de droite .

Resiste : Vous avez rappelé votre singularité politique  dans le groupe de  l’opposition « Energies et 
Compétences »

Monique Thomas : Je voulais rappeler que je suis, dans le groupe de l’opposition la seule élue 
communiste  et que, pour la clarté politique, il ne peut y avoir une austérité  de gauche plus 
supportable qu’une austérité de droite. Les élus PCF avec le Front de Gauche ne peuvent se limiter 
à gérer « l’ingérable »mais sont des points d’appui pour la population qui souffre de ces politiques 
d’austérité pour lesquelles il existe d’ailleurs des solutions.

Resiste ; Vous l’avez étayé d’exemples ?

Monique Thomas : En effet  j’ai pris deux exemples  l’un concernant la compétence communale 
dans la commission sociale municipale  et le CCAS dont je suis membre .A la maison de retraite le 
« Mas des Sènés »  les économies imposées par la direction municipale et les autres financeurs sont 
drastiques parfois à la limite du supportable ; d’un autre coté les tarifs augmentent alors que les 
retraites stagnent voire diminuent. Augmenter le pouvoir d’achat des retraités et appliquer une 
politique audacieuse en matière de santé ont  aussi un impact économique en allégeant  les 
contraintes financières de la commune.

Concernant les transports , bien que la compétence soit du ressort de l’agglomération dont le Maire 
est l’un des vice Président, j’ai soulevé la question de la gratuité des transports en commun dans 
notre ville  avec un double aspect, préserver  le pouvoir d’achat des usagers qui sont contraints de 
prendre leur véhicule ; en même temps  ça aurait un impact écologique . C’est une demande réaliste 
et réalisable  à très court terme qu’a réalisé par exemple la ville d’ Aubagne .

 

La Garde le 4 décembre 2012 


